

# COMMUNIQUE



Le 4 juin 2012

**A la faveur du Jubilé, un trafic de diamant pour Eurotunnel-Le Shuttle :  
26 000 véhicules de tourisme en un week-end, la barre des 10 000 franchie en 24 heures**

Eurotunnel-*Le Shuttle* vient de transporter pour la première fois de son histoire plus de 10 000 véhicules de tourisme (\*) en 24 heures entre Folkestone (Kent) et Coquelles (Pas-de-Calais).

Vendredi 1<sup>er</sup> juin, la navette ferroviaire a fait traverser la Manche à 10 380 voitures et à 128 autocars. Le précédent record avait été établi le 26 juillet 2010, avec 9 382 véhicules de tourisme transportés en une seule journée de l'Angleterre vers le continent.

En prenant en compte le trafic du samedi 2 juin, tout aussi dense, et celui du dimanche 3 juin, là encore très intense, Eurotunnel aura transporté plus de **26 000 véhicules de tourisme de Folkestone à Coquelles en trois jours**, surpassant la référence sur une telle période, le grand départ en vacances des Britanniques, à la fin du mois de juillet l'année dernière.

La parfaite fiabilité du système de transport d'Eurotunnel et ses qualités propres ont permis cette performance : cinq départs par heure et par sens, 35 minutes de traversée, un taux de chargement avoisinant les 100 %.

Au retour, ces dizaines de milliers de voyageurs pourront bénéficier d'une nouvelle amélioration du service d'Eurotunnel. A partir du 6 juin, entre 7 h 00 et 23 h, Le Shuttle circulera à 160 km/h au lieu de 140 km/h actuellement, soit une traversée en 30 minutes environ.

**Jo Willacy, Directrice commerciale d'Eurotunnel**, a déclaré : *« Je suis ravie de constater que de plus en plus des clients choisissent Eurotunnel pour traverser la Manche et que, même avec une affluence record, la qualité de notre service reste au plus haut niveau : ce week-end, nous avons transporté plus de 700 véhicules chaque heure, proposé un départ toutes les 10 minutes, le tout avec un respect total de la ponctualité. »*

(\*) Voitures (y compris motos, véhicules avec remorques, caravanes et camping-cars) et autocars.